



Baal, den 19.11.2024

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigten unserer Schülerinnen und Schüler!

Anfang Dezember, am Donnerstag, den 05.12. und am Freitag, den 06.12. steht innerhalb einer Schulstunde zum ersten Mal in diesem Schuljahr das Thema „**Zahnprophylaxe**“ auf dem Stundenplan Ihres Kindes.

Im Kreis Heinsberg werden die Aufgaben der Gruppenprophylaxe durch den „Verein für Jugendzahnpflege im Kreis Heinsberg e. V.“ wahrgenommen, der zu diesem Zweck eng mit dem schulärztlichen Dienst des Gesundheitsamtes kooperiert. Dabei werden regelmäßig alle Kindergärten und Grundschulen im Kreis Heinsberg aufgesucht. Mit allen Kindern werden Themen der Zahnpflege und der zahngesunden Ernährung behandelt; auch werden in Gruppen praktische Zahnputzübungen durchgeführt.

Ihr Kind erhält heute einen gesonderten Brief in ausgedruckter Form, in dem die Durchführung einer Fluoridierung der Zähne Ihres Kindes empfohlen wird. Hierfür wird der darauf befindliche Rückmeldeabschnitt mit Ihrem Einverständnis benötigt.

Falls Sie mit einer Fluoridierung **nicht einverstanden** sind, so streichen Sie bitte das Einverständnis durch und **geben den Abschnitt trotzdem mit Namen versehen an uns zurück**. So können wir sicher gehen, dass die Elterninformation bei Ihnen angekommen ist.

Bitte geben Sie den Abschnitt Ihrem Kind bis spätestens Ende nächster Woche (29.11.) wieder mit in die Schule.

Mit freundlichen Grüßen

M. Kohlmann
Konrektor